

Dihari Pencoblosan Kapolres Bareng Dandim Dampingi Bupati Subang Monitoring ke Sejumlah TPS

Subang. - SUBANG.JURNALNASIONAL.CO.ID

Feb 14, 2024 - 22:35



kapolres bareng dandim bupati subang monitoring ke sejumlah TPS

Setelah sebelumnya melaksanakan patroli menjelang hari H pelaksanaan pencoblosan, hari ini Kapolres Subang bareng Dandim 0605/Subang dampingi Pj. Bupati Subang lakukan giat monitoring kesejumlah TPS di wilayah Kabupaten Subang, siang ini, Rabu, 14 Pebruari 2024 sekitar pukul 09.30 WIB.

Giat monitoring tersebut dipimpin oleh Pj. Bupati Subang, Dr. Drs. Imran, M.Si., MA.Cd., diikuti oleh Kapolres Subang, AKBP Arieq Indra Sentanu, S.H., S.I.K., M.H., Dandim 0605 Subang, Danyon 312/KH, Kadis Ops Lanud Suryadarma, Kajari Subang, Wakapolres Subang, PJU Polres Subang, beserta sejumlah Personel Polres Subang.

Giat tersebut dilaksanakan dalam rangka menjalankan Operasi Mantap Brata Lodaya 2024 di seluruh wilayah hukum Polres Subang.

Mengawali giat nya Bupati Subang beserta rombongan melakukan giat monitoring ke TPS 28 Kelurahan Parung Kecamatan Subang. Dilokasi tersebut Bupati didampingi Kapolres dan Dandim Subang melakukan pengecekan di TPS tersebut sekaligus memonitoring antusias warga dalam melaksanakan pencoblosan.

Selanjutnya rombongan Forkopimda Subang tersebut melanjutkan uji petiknya ke TPS 59 RSS Sidodadi Blok D Kab. Subang.

Di TPS tersebut rombongan Bupati juga melaksanakan giat pengecekan yang sama serta memantau kondusifitas di lokasi TPS.

Tak berselang lama rombongan Bupati Subang melanjutkan monitoring nya ke TPS 01 Lapangan Nakula Wanareja Subang. Dilokasi tersebut pun Bupati beserta Kapolres dan Dandim Subang tidak menemukan adanya indikasi pelanggaran dan terpantau kondusif.

Selanjutnya rombongan Forkopimda Subang bergeser ke wilayah Subang tengah dengan mendatangi TPS 21 yang berlokasi di Desa Kamarung Kecamatan Pagaden.

Dilokasi TPS tersebut Bupati Kapolres dan Dandim Subang menyempatkan berbincang bincang dengan Ketua PPK dan Ketua Panwascam Pagaden menanyakan terkait kondusifitas pemilih di wilayah kerjanya.

Tak hanya sampai disitu Bupati Kapolres dan Dandim Subang masih melanjutkan giat monitoringnya ke TPS 9 Desa Jabong Subang, melaksanakan Pemantauan jalannya Pemilu di TPS tersebut dan terpantau aman dan kondusif.

Kegiatan Patroli Mobile Bersama Forkopimda Kab. Subang dalam rangka Pengamanan Ops Mantap Brata Lodaya Tahun 2024 di Wilkum Polres Subang berjalan lancar dan kondusif.

